



SACACORCHOS

- Morena ya no siente lo duro, sino lo tupido y más allá. Los escándalos por el turismo de lujo no paran y ahora tenemos a una diputada, Sandra Anaya, que además de presumir las fotos de sus viajes por Europa y Asia, tiene un pendiente en Morelos por una investigación en su contra por desvíos de recursos.
- A lo anterior súmele el caso del departamento de Mario Delgado en Reforma 222, algo que aceptó, aunque se disculpó diciendo que fue un error de captura, lo que muestra que Latinus sí informó con veracidad, algo que provocó corajes entre los propagandistas morenistas.
- Al hijo mayor del expresidente López Obrador le deben otro episodio bochornoso, pues por pelear con otros usuarios de redes sociales se exhibió con prendas de lujo, además de seguir sin mostrar de qué vive.
- Y, finalmente, tenemos la muestra de que la incongruencia se puede mudar de continente, luego de conocer que Beatriz Gutiérrez Müller ya está viviendo en un exclusivo barrio de Madrid, esto luego de orquestar la exigencia de disculpas a España por la conquista de hace 500 años.